

## Contacts

Vous êtes invités à reprendre cette feuille à la maison. Elle pourra nourrir votre méditation ou votre prière. Elle vous sera aussi disponible sur le site [www.collegiale.be](http://www.collegiale.be)

### Histoire de vent



Seigneur, le vent a soufflé cette nuit.

En l'écoutant, je me suis souvenue de ton enseignement à Nicodème.

Le vent, disais-tu, souffle où il veut, et c'est vrai, nous ne savons pas où il va, ni d'où il vient.

Il en est de même, Seigneur, de ton Esprit.

Il souffle parfois en tempête pour arracher toutes les feuilles mortes qui encombrant notre âme.

Il est aussi le vent qui donne la vie ; en nous, il fait lever les semences déposées dans nos âmes, fleurs de paix, de vie éternelle.

Il est le vent qui apaise, qui donne calme et sérénité quand la vie nous apporte des joies et des peines

L'Esprit souffle où il veut,  
il dirige les uns vers le partage, le bonheur de semer la vie.  
Il pousse les autres à vivre dans le recueillement et l'adoration.

Seigneur, envoie ton Esprit sur le monde,  
qu'il nous donne paix, concorde, harmonie entre les hommes.  
Que sa lumière bienheureuse nous éclaire jusqu'au plus intime de nous-mêmes.  
Nous trouverons en lui le repos, la fraîcheur, le réconfort.  
Nous regarderons avec des yeux tout neufs les beautés du printemps que Dieu nous offre chaque année.

Ce matin, le vent était apaisé.  
J'ai ramassé quelques branches mortes, redressé quelques fleurs encore étourdies de l'aventure de la nuit.  
En regardant le ciel redevenu azur, seigneur, je t'ai dit merci.

Merci parce que tu nous expliques les choses de ton royaume, avec des exemples si simples.  
Ils sont de tous les jours, le vent, le grain de blé, les oiseaux, le feu.  
Toutes ces choses familières qui sont de la vie de notre terre.

Pour cette histoire de vent, merci Seigneur.

Gabrielle DE WAELE (Journal Dimanche)